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Question N° : 62 De Mme Bénédicte Auzanot ( Rassemblement National - Vaucluse ) Question écrite

Ministère interrogé > Industrie Ministère attributaire > Énergie

Rubrique >pollution Tête d'analyse >Cause
de la baisse des
émissions de GES

Analyse > Cause de la baisse des émissions de
GES.
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Texte de la question

Mme Bénédicte Auzanot interroge M. le ministre délégué auprès du ministre de l'économie, des finances et de
l'industrie, chargé de l'industrie, sur la baisse de 3,6 % des émissions de gaz à effet de serre en France sur le premier
semestre 2024, selon des chiffres publiés par le Centre interprofessionnel technique d'études de la pollution
atmosphérique (Citepa). Le Citepa indique, secteur par secteur, les baisses d'émissions mais n'en donne pas les
causes. Mme la députée lui demande donc quelle est la part de la désindustrialisation dans cette baisse et, si cette
part est inconnue, pourquoi elle n'est pas calculée afin de mieux éclairer le débat.
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